

L'exemple de Brigham Young

Discussion n° 1

LA DIFFICULTÉ DE S'EXPRIMER EN PUBLIC

Commencez par poser des questions telles que les suivantes :

- Comment vous sentez-vous par rapport au fait de vous exprimer en public ? Pourquoi ?

Lisez ou résumez ce qui suit :

L'une des plus grandes difficultés de Brigham Young était de parler en public. Il a dit : « J'étais aussi dépourvu de langage qu'un homme pouvait l'être » (dans *Journal of Discourses*, vol. 5, p. 97). Il s'est souvenu d'une occasion, une semaine après son baptême, où il s'attendait à ce que quatre orateurs expérimentés qui étaient membres de l'Église se mettent à prêcher, mais ils ne l'ont pas fait. Il a déclaré :



J'étais comme un enfant, en ce qui concerne les discours en public et la connaissance du monde ; mais l'Esprit du Seigneur était sur moi, et j'avais l'impression que mes os se consumeraient en moi à moins que je ne parle au peuple et ne lui dise ce que j'avais vu, entendu et appris, ce dont j'avais fait l'expérience et m'étais réjoui ; et pour mon tout premier discours, j'ai pris la parole pendant plus d'une heure. J'ai ouvert la bouche et le Seigneur l'a remplie. (Brigham Young, dans *Journal of Discourses*, vol. 13, p. 211)

- Qu'est-ce qui a été difficile dans ce que Brigham Young a fait ?

Demandez aux apprenants de lire Doctrine et Alliances 100:5-6 (voir aussi Exode 4:12 ; Proverbes 16:1). Puis demandez :

- Quel rapport y a-t-il entre l'expérience de Brigham Young et ces versets ?
- Qu'apprenez-vous sur le Seigneur qui pourrait vous aider ?

Dites ce que vous éprouvez en ce qui concerne votre confiance au Seigneur et votre disposition à exprimer ce que vous savez.

Discussion n° 2

LE SACRIFICE DE BRIGHAM POUR SERVIR

Commencez par poser une question telle que celle-ci :

- Quels sacrifices sont nécessaires pour faire une mission ?

Lisez ou résumez ce qui suit :

L'année où Brigham Young s'est fait baptiser, sa femme est décédée. Au prix de grands sacrifices, il s'est organisé pour que l'on prenne soin de ses deux enfants et il a fait des missions dans l'État de New York et au Canada, où il a baptisé plusieurs personnes.

Après avoir fait une mission pendant environ un an, Brigham a décrit son arrivée à Kirtland (Ohio, États-Unis) :



S'il y avait quelqu'un parmi ceux qui s'étaient rassemblés avec les saints qui fût plus pauvre que moi, c'est parce qu'il n'avait rien. [...] J'avais deux enfants dont je devais prendre soin [...]. J'étais veuf. [...] [Je n'avais] pas de chaussures à me mettre aux pieds, si ce n'est une paire de bottes empruntées. Je n'avais pas de vêtements d'hiver à part un manteau fait maison que j'avais depuis trois ou quatre ans. [...] J'avais voyagé et prêché et dépensé jusqu'au dernier dollar de mes biens. (*Enseignements des présidents de l'Église : Brigham Young*, 1997, p. 243)